

EXPERIENCIA ERAMUS NIZA CURSO 2008/2009

Empezar a redactar la experiencia de este año Erasmus la verdad es que no es nada fácil. Para comenzar, refiriéndome a la experiencia Erasmus en general, puedo decir que es algo estupendo y os recomendaría a todos los que tuvierais esta oportunidad, que no lo dejéis pasar, porque realmente merece la pena, ¿Por qué? Pues porque es la mejor manera de aprender un idioma, un país diferente, paisajes diferentes, diferentes costumbres, aptitudes y comportamientos de las personas, ¡ver que hay mucho más que ver que a lo que estamos acostumbrados!

Un primer punto a tratar es los muchísimos papeleos que hay que tramitar, ¡es una locura! Al principio es un poco difícil (y más aun cuando no conoces bien el idioma), puesto que por muchos papeles que dejes hechos, ¡siempre queda alguno por hacer! En mi caso, mi coordinador en Niza se puede decir que casi nunca responde a los emails, pero una vez que contesta y que comienza a hacer las cosas, no se puede tener ningún tipo de queja sobre él.

Por lo que el consejo más importante para futuros Erasmus, “paciencia”, con calma, buen humor y tranquilidad, poco a poco se irán resolviendo las cosas y quedará todo resuelto para ¡poder comenzar con tu año Erasmus!

¿Y que puedo contar sobre Niza? Es una ciudad magnífica, con muchísimas cosas interesantes que ver, además de tener la playa más azul que yo he visto en mi vida! La gente es realmente amable y educada (creo que es un poco debido a que es el sur del país). Es una ciudad muy grande que va subiendo por la montaña, aunque en realidad la zona donde hacer vida (tiendas y bares) está todo muy junto entre el centro y la vieja Niza, así que un consejo para futuros erasmus en Niza, buscaros el alojamiento por esas zonas!

Hay muchas residencias (de la CROUS y privadas), pero yo personalmente no conseguí plaza en ninguna, cosa de la que al final me alegré, puesto que hay muchos pisos de estudiantes (más barato que las residencias privadas) y no es difícil encontrar un buen piso en el centro.

¿El nivel de vida en Niza? Pues si, todo es mucho más caro que a lo que nosotros estamos acostumbrados. Pero también se puede tener una buena vida sin gastar demasiado, hay supermercados más baratos que otros, puedes comer en los comedores universitarios por 2,85 euros, puedes pedir ayudas, como la CAF para el alojamiento y varias otras, con las que el gobierno francés ayuda a los jóvenes estudiantes, y en muchos bares hay “happy heures” ¡cuando las consumiciones son más baratas!

Y ahora toca hablar un poquito de la universidad, el primer punto a destacar es que está en Sophia Antipolis, lo que quiere decir que está a unos 20 kms de Niza (hay una tarjeta con la que el autobús es gratuito para los estudiantes), pero allí es un campus tecnológico en el que solo ahí algunas universidades y empresas (también hay residencias universitarias, pero sin duda, no recomendaría a nadie ir a vivir allí). La universidad es muy nueva y se puede decir que hay de todo allí, entre otras comedor universitario, muchas salas en las que se pueden utilizar los ordenadores, etc. Realmente en una escuela en la que hay que trabajar mucho, se exige un trabajo continuo, el día a día, así como la asistencia a clase es obligatorio y muy

importante. Supongo que todo dependerá de asignaturas y profesores, pero en general, no hay ningún tipo de ventaja o facilidad por ser estudiante extranjero, eres un estudiante más y tienes que hacer tus meritos para aprobar. En mi caso particular, he encontrado muy buenos compañeros de clase, lo cual es algo importante porque casi todas las prácticas y proyectos que hay que hacer durante el curso son en grupos. De la misma manera que opino que es una escuela dura en la que hay que trabajar, también he de decir que he aprendido mucho.

En resumen, para mi ha sido un año magnifico y animaría a todos los estudiantes a hacerlo, tanto a nivel personal como profesional. Se aprenden muchas cosas nuevas en todos los aspectos, por ello, a todos los estudiantes que estén leyendo mi experiencia porque están interesados en ir, ¡ánimo y mucha suerte!

Laura Godoy García